

Desalmados: le robaron bienes, mercadería y hasta la campana de bronce a la escuela Francisco Miranda



El lunes en horas de la mañana, personal policial asistió a un hecho delictivo que ocurrió en la escuela Francisco Miranda de calle Saturnino Castro, en Cañada Seca, institución que ya había sido víctima de un robo. Los delincuentes se llevaron diversos bienes, entre ellos una campana de bronce.

En el ilícito que seguramente fue durante el fin de semana, personas desconocidas dañaron una de las puertas del establecimiento y se llevaron una campana de bronce, una sopladora eléctrica y mercaderías varias. No es la primera vez que les ocurre algo así. En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, la directora de la institución, Emilce Ramos, expresó que esto les ha generado tristeza y enojo, porque son hechos que hacen mucho daño, influyen mucho en una institución como es esa escuela. “El lunes cuando ingresamos a la escuela nos encontramos con esto. Se robaron una campana de bronce que teníamos en un lugar de la escuela porque es un elemento que la caracterizaba como algo histórico, no utilizábamos el timbre, en la escuela teníamos la campana para anunciar recreos, ingresos, egresos; también se llevaron una máquina sopladora que utilizaban las celadoras para limpiar los parques, el playón deportivo y esa máquina se compró el año pasado con mucho esfuerzo, haciendo muchos eventos con la comunidad para poder brindarle a las celadoras ese servicio, más en esta época de otoño porque la escuela tiene muchos árboles alrededor y las pobres barrían y hacían el trabajo a pulmón (ahora volvieron a la escoba); se robaron el alargue que utilizaban para esa sopladora, de 40 metros aproximadamente, y también sustrajeron elementos que también tenían bronce, del baño, porque están los baños en reparación; y después de la cocina se han llevado una balancita digital de dos kilos, y alimentos varios que teníamos para el comedor escolar”, lamentó.

Si bien había una cámara de seguridad, la misma estaba fuera de servicio. La directora sospecha que los delincuentes tenían conocimiento de ello, lo que les permitió trabajar con simpleza.

Actualmente se está trabajando con la comunidad en la búsqueda de reunir los fondos que les permitan poner seguridad, además de recuperar lo perdido. “Ya estamos haciendo acciones para reponer las cosas que nos faltan”, resaltó y añadió que hoy miércoles habrá venta de empanadas y churros con la intención de recaudar fondos.